



## 学びの秋・スポーツの秋・芸術の秋

今年度も折り返しの時期に入りました。夏休みが明けても例年になく暑い日が続いていましたが、やっと秋らしい涼しい日も増えてきました。これからは落ち着いて学習やいろいろな活動に取り組めるときです。9月後半の林間学校、修学旅行から始まり、10月は今年で最後となる特設クラブの発表の場、市内陸上競技大会（11日）と市内音楽発表会（18日）、全校を挙げての行事である「高田っ子フェスティバル（28日）」が開催されます。他にも青少協主催の「ふれあいフェスタ（14日）」では吹奏楽の発表もあります。また、先生方がより良い授業をするための研修会も予定されています。高田っ子が輝く姿を見ることのできる機会をお楽しみに！

## 楽しい学びと思い出がいっぱい 林間学校

9月22日・23日、手賀の丘青少年自然の家で5年生が林間学校を行いました。一日目の午前中は「手賀沼スクールヤード」という自然とSDGsを学ぶプログラムでした。農家の仕事体験やニジマス釣りと火起こし、竹林整備と竹ランタン作りの3コースに分かれて取り組みました。自然を肌で感じ、実際に体験することでSDGsについても真剣に学んでいました。午後は「アスレチック」で体を動かし、「焼き杉体験」をして、素敵なプレートを製作しました。夜は雨模様のため、「キャンドルファイヤー」となりましたが、ダンスにゲームに大いに盛り上がりました。



二日目の午前中は、ここでしか体験できないスポーツ「ラート体験」です。大きな鉄の輪の中で足を固定してぐるぐる回転する競技です。怖さとワクワクが味わえる体験をしました。午後はプラネタリウムで秋の星空を学習しました。楽しい学びがいっぱい、思い出いっぱいの二日間でした。



## お知らせ

○2学期に入っても暑さが続いていましたが、少しずつ暑さも落ち着いてきましたので、10月から以下の対応に戻しますので、よろしくお願いいたします。

- ・ランドセル登校
- ・水曜のロング昼休み実施
- ・凍らせたペットボトルは不可（通常の水筒でお願いします）
- ・ネッククーラーは暑さに応じて必要な場合に使用

○スクールカウンセラーの予定

- ・生貝先生：10/12（木） 10/26（木） 11/9（木） 11/30（木）
- ・岩淵先生：10/27（金）

※相談を希望される場合は、担任または教頭にご連絡ください。